

—En Tarragona se preparan grandes festejos para celebrar la fiesta de San Magín. Se piensa en efectuar grandes y divertidas cucañas marítimas y una velada llamada de las flores, que con los elementos que se presentarán, será verdaderamente agradable.

—Por el cuerpo de orden público de esta capital fueron detenidos anteayer y puestos á disposición del señor gobernador dos sugetos, conocido uno de ellos por ladrón, apodado *Porquer*, los cuales promovían escándalo con daño á la moral y decencia pública. También fueron detenidas diez y siete mujeres de vida licenciosa que vagaban por las calles en horas fuera de reglamento.

El propio cuerpo sorprendió en un café de San Martín de Provencals una partida de juego en la que había diez y siete sugetos, ocupándoles 174 pesetas 62 céntimos en metálico, tres dados, el *rasclot* y un tapete que fué puesto á disposición del señor gobernador junto con el dueño del café, que salió fiador de los diez y siete jugadores.

—Anteayer llegaron á esta ciudad, procedentes de Valencia, los artistas que forman la compañía del teatro de Variedades de Madrid, dirigida por los señores Vallés y Luján, que viene á reemplazar á la compañía del señor Mario en el teatro Español, y cuyas funciones empezarán mañana martes, debutando la señora García con una nueva zarzuela de los señores Emilio Alvarez y Caballero, titulada «Curriya», habiendo escogido el señor Luján la lindísima comedia de don Ramón Navarrete «Los pavos reales» para hacer su primera salida, aun cuando el repertorio de esta compañía se componga de producciones desconocidas en Barcelona. Finalizará la función con la aplaudida zarzuela «El lucero del alba», en la que la señora García se distingue notablemente.

—Una vez terminados los trabajos que exige el pavimento de la Rambla del Centro, pasarán los mismos operarios á practicar lo propio en la calle de Pelayo.

Así lo dice un colega local.

—En los sótanos de la casa de don Isidro Xica, situada en la calle del Bruch, se declaró ayer mañana un incendio que tomó regulares proporciones, pero gracias al pronto auxilio prestado por los bomberos del cuartelillo que existe en la citada calle, no fué de la trascendencia que en su principio amenazaba.

Las pérdidas materiales fueron de alguna consideración.

—En la casa de socorro del distrito de Atarazanas fué curado ayer un sugeto que, trabajando en una fábrica de la calle del Arco del Teatro, tuvo la desgracia de que una máquina le cogiera el índice de la mano derecha y se lo fracturara.

—Ayer en la calle de San Pablo se desprendió de una cuerda una piedra de mármol y cogió debajo á un transeunte, que tuvo que ser curado en la casa de socorro del distrito y después acompañado á su domicilio en un carruaje.

—En Zaragoza han sido detenidos cuatro sugetos, dos de ellos franceses, que habían desaparecido de Calatayud después de hacer compras de vinos por valor de 60,000 duros. En poder de dichos sugetos fueron ocupados talones de bocoyes facturados por valor de bastante importancia.

—Doce grados Reaumur sobre cero marcaba ayer, á las siete de la mañana, el termómetro en Vich.

—El *Boletín Oficial* de ayer inserta un extracto de los acuerdos tomados por el Excmo. Ayuntamiento constitucional de esta ciudad, en las sesiones que ha celebrado durante el mes de junio último.

—En la calle de Ferlandina dos mujeres se trabaron de palabras y viendo que éstas no eran suficientes argumentos para zanjar la cuestión, pasaron á vías de hecho, propinándose sendos golpes y algunos arañazos. A ambas contendientes se les tuvieron que curar en la casa de socorro del distrito varias contusiones y rasguños que presentaban.

—El día 3 del actual, que es la fiesta mayor de Caldas de Malavella, se expendrán billetes de ida y vuelta á precios reducidos para la estación de aquel punto en las de Barcelona, Granollers, Malgrat y Gerona.

—Las noticias de los periódicos de Cádiz sobre el conflicto pendiente allí alcanzan al viernes.

Dicen que nada se había adelantado en las últimas veinticuatro horas, que la excitación pública continuaba y que á cada momento surgían noticias raras y extravagantes.